

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT karena atas berkat dan rahmat-Nyalah akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “IMPLEMENTASI PERATURAN DAERAH KOTA PONTIANAK NOMOR 5 TAHUN 2013 TENTANG PENGENDALIAN PENCEMARAN AIR (Studi Kasus Kepemilikan Instalasi Pengolahan Air Limbah Pada Usaha Rumah Makan di Kecamatan Pontianak Selatan)” ini dapat diselesaikan dengan baik tepat pada waktunya.

Penulisan skripsi ini disusun sebagai tugas akhir dan merupakan kewajiban penulis yang harus dipenuhi sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana (Strata-1) Jurusan Ilmu Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Tanjungpura Pontianak. Selanjutnya penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Proses penyelesaian skripsi ini, karena hasil yang dicapai melalui skripsi ini merupakan langkah awal dari suatu perjalanan panjang menuju khasanah ilmu pengetahuan yang penulis dapatkan.

Keberhasilan penulis skripsi ini tidak lepas dari berbagai pihak yang telah memberikan berbagai bantuan dan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Martoyo, MA. Selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura Pontianak beserta jajaran.

2. Drs. Sukamto, M.Si Selaku Pembimbing Pertama dan Dr.Ir. Hj. Ida Rochmawati, M.Si Selaku Pembimbing Kedua yang telah memberikan kemudahan dan arahan, memotivasi dan bimbingan selama proses penulisan skripsi ini.
3. Dr. Rusdiono, M.Si Selaku Penguji Pertama dan Drs, Tri Hutomo M.Si Selaku Penguji Kedua yang telah banyak memberikan masukan guna kesempurnaan dalam skripsi ini.
4. Dr. Arifin, M.AB Selaku Dosen Pembimbing Akademis (PA) yang selalu memberikan kemudahan dan saran selama penulis perkuliahan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Tanjungpura.
5. Wakil dekan I, II, dan III, Bapak/Ibu Dosen, Staf Tata Usaha dan Akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah banyak memberikan dukungan selama masa perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak terdapat kelemahan dan kekurangannya, maka dari itu penulis sangat mengharapkan agar para pembaca tulisan ini dapat memberikan saran serta kritikan untuk perbaikan di masa yang akan datang. Mudah-mudahan tulisan ini bisa menambah wawasan dan pengetahuan bagi kita semua.

Pontianak, 08 September 2022

Inneke Putri
E1011151104